



Trabajadores del Poder Judicial protestan por recorte al presupuesto

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Trabajadores del Poder Judicial de la Federación advirtieron que el recorte de cerca de 40 mil millones de pesos, que se pretende aprobar en la **Cámara de Diputados**, generará una crisis mayor en materia de impartición de justicia.

Al fijar un posicionamiento, Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores, destacó que la disminución de los recursos podría ocasionar el cierre de juzgados y tribunales, pero, sobre todo, el despido de personas. Por este motivo, hizo un llamado a los legisladores a respetar la reforma que ellos mismos aprobaron, con el fin de no afectar los derechos de los empleados.

https://drive.google.com/file/d/1h5KtIDxH2KIFmkMTrmkNCGK_ICtg7vAG/view?usp=sharing